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令和５年 10 月定例教育委員会会議録 

 

○ 日  時 令和５年１０月２３日（月） 午後３時５８分～５時２４分 

○ 場  所 野沢温泉村役場 ２０３会議室 

○ 出席委員 教 育 長  市川 公紀 

 職務代理  富井 英之 

 委  員  鈴木  隆 

 委  員  片桐 久美 

 委  員  河野千枝子 

○ 事務局出席者 教育指導主事 藤村 祥江 

 教育次長  宮崎 俊一 

 こども支援係長 鈴木 勝幸 

 生涯学習係長 富井  潔 

 こども園長 岸  香理 

 

○ 日程１ 開会 

市川教育長が開会の宣言に続き、あいさつを行い会議の議長となる。 

 

 

○ 日程２ 協議事項 

(1) 次期定例会について 

議長から、11 月定例会の日程について審議したい旨の提案があり、協議の結果、

11 月 21 日（火）午後４時で決定した。 

 

(2) 12 月定例会について 

議長から、12 月定例会の日程について審議したい旨の提案があり、協議の結果、

12 月 18 日（月）午後３時で決定した。 

また、同日午後４時から第１回総合教育会議を開催したい旨の提案があり、協議

の結果、承認された。 

 

 

○ 日程３ 報告事項 

(1) 全国・ベネッセ 総合学力調査について 

議長が全国・ベネッセ 総合学力調査について、資料に基づき説明した。 

 

(2) 小中ＰＴＡ講演会について 

議長が小中ＰＴＡ講演会について事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき

説明した。 
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(3) 第 21 回野沢温泉学園 授業研究会について 

議長が第 21 回野沢温泉学園 授業研究会について事務局に説明を求め、宮崎次

長が資料に基づき説明した。 

 

(4) 学園スキー講演会について 

議長が学園スキー講演会について事務局に説明を求め、宮崎次長が資料に基づき

説明した。 

 

(5) 事業等の後援・共催について 

議長から、事業等の後援について審議したい旨の提案があり、宮崎次長から資料

に基づき説明した。 

  「第 15 回野沢温泉オリンピックスポーツパーククロスカントリ―大会」 

主催：野沢温泉オリンピックスポーツパーククロスカントリー大会実

行委員会 

   日時：令和５年 11 月５日（日） 

   場所：野沢温泉オリンピックスポーツパーク特設コース 

   内容：クロスカントリー大会 

 

  「ふぁみフェス２０２３」 

主催：長野県労働者福祉協議会・北信地区労働者福祉協議会 

 長野県労働金庫中野支店運営委員会 

   日時：令和５年 11 月４日（土） 

   場所：飯山市文化交流館「なちゅら」 

   内容：映画上映会、屋台、バス乗車体験、お楽しみ抽選会他 

 

  「第 12 回村民芸術祭」 

主催：野沢温泉村芸術文化協会 

日時：令和５年 10 月 24 日（火）から 11 月 26 日（日） 

場所：おぼろ月夜の館・菜の花ホール 

   内容：会員の作品展示 

協議の結果、承認された。 

 

 

○ 日程４ その他 

(1) 学園の様子について 

議長が学園の様子について事務局に説明を求め、のざわこども園は岸園長が、野

沢温泉小学校・野沢温泉中学校については藤村教育指導主事が資料に基づき報告し

た。 
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(2) 教育長から諸般の報告 

教育長が信濃毎日新聞の地域欄に、野沢温泉小学校児童 10 名の「頑張ったこと」

という作文が掲載される旨、報告した。 

中学校の休日部活動の地域移行について、岳北４市村で検討が進んでおり、小学

５年生以上を対象としたアンケート調査を行う旨、報告した。 

 

(3) その他 

教育次長から教育委員の研修視察について、日程を確保することができないため

中止としたい旨提案があり了承された。 

片桐委員から、小学生の危険な自転車の乗り方について報告があった。 

 

 

○ 日程５ 閉会 

市川教育長が閉会を宣言した。 

 


